

Tél: 04 75 06 41 04 email : mairie.saintbasile@gmail.com <http://www.saint-basile-et-ses-hameaux.com>

AGENDA juin 2024

Ardéchoise : Samedi 15 juin, traversée de Lapras. Attention, la route départementale sera fermée de 7 h à 13 h.

Comité des Fêtes : Feu de la Saint-Jean, le 22 juin à Saint-Basile.

Nature et Loisirs : Lundi 27 mai, assemblée générale à 18 h en mairie.

Samedi 1^{er} juin 18 h : Vernissage expo « Cartes postales anciennes de nos villages » autour d'un apéritif.

Dimanche 30 juin : Randonnée « Sur les pas de Claudine de Maisonseule ».

Edito : La Voirie de Saint-Basile, parlons-en. Les deux épisodes cévenols de septembre et octobre 2023 ont lourdement endommagé nos structures routières. Dans l'urgence, nous avons dû faire intervenir nos entreprises locales de travaux publics, Emmanuel Soubeyrand et David Antérion. Le montant de ces travaux ont soldé le compte investissement de la commune. Malgré le classement en catastrophes naturelles, aucune subvention n'a été versée à ce jour. Pour les travaux de voirie, aucun investissement prévu si ce n'est environ 20 tonnes d'enrobé à froid pour les petites réparations. Je tiens tout particulièrement à remercier les agriculteurs qui sont intervenus pour dégager les routes.

Jean-Daniel Bozzo

Marie-Café : Apéritif d'accueil, samedi 27 avril, M. et Mme Rameau ont accueilli au restaurant bar les élus et la population pour un apéritif de présentation. La vingtaine de convives a apprécié le buffet très personnel qui était offert. La convivialité étant de mise, le succès de ces nouveaux gérants semble garanti.



Elagage Cluac : Au carrefour des routes départementales de Cluac, une haie de cyprès empiétait dangereusement sur la chaussée. Après avertissement aux propriétaires et avec leur accord, l'élagage a été effectué par les employés communaux. Les arbres ont été taillés au plus près, dégagant la voirie, et assurant la sécurité des usagers. Ce travail sera facturé aux propriétaires qui devront s'acquitter de la facture.



La vie de nos associations

Nature et Loisirs : Malgré la météo peu bienveillante de ce dimanche 28 avril, la « Balade au Château » a été maintenue pour les quinze adhérents de Nature et Loisirs. En effet, l'association a offert à ses membres une visite guidée du Château de Maisonseule. Même si la pluie n'a pas permis d'admirer l'architecture extérieure, notamment le donjon de Saint-Louis, partie la plus ancienne, du XIII^{ème} siècle, les visiteurs ont pu profiter pleinement de l'intérieur. Là, grâce aux captivantes précisions de Nathalie Flowers, ils ont pu imaginer la vie des seigneurs d'autrefois.



Ardéchoise : La dernière réunion des bénévoles pour préparer le passage de la course cycliste l'Ardéchoise, s'est tenue le lundi 13 mai, à St Basile. L'ordre du jour était de confectionner des fleurs aux couleurs de cette course mythique, jaune et violet. Ils ont pu également faire l'essai et apprécier les déguisements commandés pour l'occasion. Après quelques dernières mises au point en vue de ce jour, un goûter a été partagé par l'ensemble des bénévoles.



Comité des fêtes : Ce 13 mai se tenait la réunion préparatoire du Feu de la Saint-Jean qui aura lieu le samedi 22 juin, à partir de 19 h, place de la mairie à Saint-Basile. 13 bénévoles du Comité des fêtes étaient présents, chacun avançant ses idées pour organiser au mieux cette manifestation et présentation de l'affiche qui informera la population. Prenez note et parlez-en autour de vous.

Anciens combattants : Assemblée générale extraordinaire de l'association le 7 mai 2024. Le président en exercice, Michel Laville présente sa démission à l'assemblée. Après un tour des participants, personne n'est candidat pour reprendre la présidence de l'association. En définitive, Huguette Laville se propose pour maintenir l'association, elle est élue par les Anciens combattants présents.

Cérémonie 8 mai : La traditionnelle commémoration de la victoire de 1945 a réuni 25 personnes devant le Monument aux morts de Saint-Basile. Les discours du maire, Michel Landrein et de Jeanine Rousset ont rappelé l'importance de ce 79^{ème} anniversaire de la fin d'un conflit qui devait être le dernier en Europe.



Amateurs de musique : La Ronde, association basée à Vernoux-en-Vivarais, a pour objet de développer et de promouvoir les activités artistiques et culturelles. Elle travaille particulièrement à valoriser la pratique musicale amateur. Une dizaine de répétitions a lieu chaque année, prêtes à rassembler les musiciens locaux et au-delà. L'année se termine par la restitution du travail des musiciens amateurs sous la forme de « concerts partagés » qui ont vocation à valoriser et à partager le travail qui a été fourni tout au long de l'année. Ils peuvent avoir lieu sur tout le secteur géographique de notre territoire. Cette année, le concert se tiendra le 1er juin dans la cour de l'école maternelle de Vernoux-en-Vivarais. Renseignements auprès de Dominique Méjas, qui réside à Montchal.